

Weltweit. Vorausschauend. Bedarfsorientiert.

Wir helfen da, wo die Hilfe am nötigsten ist. In der Katastrophe, davor und danach. Dafür brauchen wir starke Partnerinnen und Partner. Werden Sie mit Ihrer Stiftung Teil der weltweiten Hilfe des DRK e.V. Fördern Sie Projekte, die Ihnen am Herzen liegen. Helfen Sie damit Menschen direkt, jederzeit und überall. Wir beraten Sie gern.

Arbeitsfelder des DRK e.V.:

- Soforthilfe und Nothilfe
- Katastrophenvorsorge
- Gesundheitsversorgung
- Wasser-, Sanitärversorgung und Hygiene
- Sicherung von Lebensgrundlagen
- Anpassung an den Klimawandel
- Hilfskonzepte in urbanen Kontexten
- Innovative Finanzierungskonzepte für vorausschauende humanitäre Hilfe: Forecast-based Financing

Langfristige Hilfsprojekte fördern

Ein Schwerpunkt sind langfristige Projekte zum nachhaltigen Aufbau von Strukturen und zur **Stärkung der Kapazitäten** der nationalen Schwestergesellschaften. Das DRK unterstützt auf verschiedene Weise: Mit Know-how und Expertise oder mit finanziellen Mitteln. Ziel ist es immer, die lokalen Kapazitäten der Mitarbeitenden und Freiwilligen zu stärken. Diese haben nicht nur die nötigen regionalen Kenntnisse und sind in lokale Strukturen eingebunden, sondern wirken auch als wichtige **Multiplikatorinnen und Multiplikatoren**, etwa bei der Einbindung von Gemeinden, Ausbildungen in Erster Hilfe oder bei Kampagnen zur Katastrophenvorsorge und der gesundheitlichen Aufklärung.



Wasser-, Sanitärversorgung und Hygiene ist wie hier in Mosambik ein Schwerpunkt der internationalen Zusammenarbeit des DRK e.V.

Förderprojekte nach Themen und Regionen

Das Deutsche Rote Kreuz leistet weltweit Hilfe und ist aktuell in rund 50 Ländern aktiv. Wir richten unsere Arbeit **allein nach dem Maß der Not** aus und ermitteln gemeinsam mit unseren Kolleginnen und Kollegen in aller Welt, welche humanitären Bedarfe es in welchen Regionen gibt und wo Unterstützungsangebote und Hilfe von Stiftungen, Unternehmen sowie privaten Spenderinnen und Spendern die größte Wirkung entfalten können.

Alle unsere Aktivitäten sind darauf angelegt, Menschen zu unterstützen – gemäß unserer sieben Grundsätze: Menschlichkeit, Unparteilichkeit, Neutralität, Unabhängigkeit, Freiwilligkeit, Einheit und Universalität.

Für Stiftungen bieten sich mannigfaltige Möglichkeiten, gemäß des Stiftungszwecks zu helfen und die Arbeit des Deutschen Roten Kreuzes zu unterstützen. Wir freuen uns über Ihre Kontaktaufnahme – online, per E-Mail, per Post oder telefonisch.



Lernen Sie das Deutsche Rote Kreuz als Projektpartner kennen.

Als Stiftung helfen und engagieren

Stiftungskooperationen im DRK e.V.

Die Arbeit des Deutschen Roten Kreuzes in Deutschland und in der Welt ist vielfältig. Mit unseren 191 Schwesterorganisationen unterstützen wir direkt und vor Ort: Zum Beispiel in der Soforthilfe, in mehrjährigen Projekten zur Katastrophenvorsorge oder bei der Ausbildung der Helfenden.

Stiftungen tragen in der internationalen Zusammenarbeit entscheidend zur Verbesserung der Lebensumstände von Menschen in der ganzen Welt bei. Das DRK arbeitet seit vielen Jahren mit kleinen und großen deutschen Stiftungen zusammen. Insbesondere für Förderstiftungen mit nationaler oder internationaler Ausrichtung gibt es eine Vielzahl an Möglichkeiten des Engagements.

Stiftungen können helfen und die Projekte des DRK in der humanitären Hilfe und der humanitär geprägten Entwicklungszusammenarbeit unterstützen. Jede Stiftungskooperation wird individuell im Dialog aufgesetzt. Ziel ist es dabei immer, die Wirkungsziele der Stiftungen optimal in den Projekten aufgehen zu lassen.



Das Deutsche Rote Kreuz arbeitet seit Jahren unter anderem eng mit dem Syrischen Arabischen Roten Halbmond zusammen.

Als Stiftung helfen: Unsere Kooperationsmodelle

Es gibt für jeden Ansatz ein passendes Modell. Es ist egal, ob Ihre Stiftung kurzfristig, etwa in der Soforthilfe z.B. nach Naturkatastrophen helfen kann und möchte oder ob Sie sich als Stiftung über mehrere Jahre engagieren wollen. Je nachdem wie Ihr Stiftungszweck formuliert ist, überlegen wir gemeinsam, welche Hilfe möglich, sinnvoll und umsetzbar ist.

Stiftungen mit Hebelwirkung

Für die meisten Projekte in der humanitären Hilfe und der an humanitären Prinzipien ausgerichteten Entwicklungszusammenarbeit ist eine Beteiligung von externen Partnern notwendig. Spenden und Hilfe von Stiftungen, Unternehmen und privaten Spendern können einen großen Unterschied machen. Die Mittel unserer Förderer können wir im Rahmen von bestimmten Anträgen für großformatige und langfristige Projektformate in der Auslandshilfe einsetzen und damit die Spende in ihrer Wirkung verstärken. Auch eine Ausweitung bestehender Projekte ist grundsätzlich ebenso denkbar wie eine individuelle Lösung.

„Durch die regionale Verankerung und die fortwährende Präsenz von Rotkreuz- oder Rothalbmond-Gesellschaften wirkt die internationale Zusammenarbeit des DRK nachhaltig, bedarfsorientiert und zielgerichtet.“

Wir freuen uns über kleine Beträge genauso wie über große Summen. Wir legen gemeinsam mit Ihnen fest, wie Sie über das Projekt und unsere Arbeit auf dem Laufenden gehalten werden möchten. Selbstverständlich erhalten Sie für alle Spenden Zuwendungsbestätigungen.

Ihre Ansprechpartnerin betreut Sie persönlich.

Werden Sie Teil einer globalen Gemeinschaft.

Vertrauen Sie Professionalität und Erfahrung.

Entdecken Sie unsere Projektvielfalt.



Deutsches Rotes Kreuz e.V.

Generalsekretariat

Marketing, Kommunikation und Fundraising
Carstennstr. 58
12205 Berlin

Katharina Dellbrügger
Referentin Stiftungskooperationen
Tel. +49 30 85 404 174
k.dellbruegger@drk.de
www.drk.de/stiftungen